

大島小 学校だより



島っ子だより

第11号 令和元年6月18日

文責 校長 藤瀬 安孝

待ちに待った、プール開き



例年では、梅雨入りしている時期ですが、大島小学校のプール開きを待っていてくれたかのような晴天の下、子どもたちが待ちに待ったプール開きを行いました。

安全に気をつけて、めあてをもって頑張りましょう、といった6年生代表あいさつの後、最初は少しひやりと感じる水の中に入って、水慣れをしたり泳いだりしながら、一年ぶりのプールを楽しんでいました。

教育週間 ありがとうございました

先週の「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が終わりました。道徳授業公開をはじめとして、多くの皆様にご来校いただきました。



3・4年

1年



ほんわかくらぶさん



5・6年

2年



*学年に応じた様々な授業展開で、共通主題である「命」について考えました。

PTAつゆレク大会



PTAで計画されていた15日(土)の「釣り大会」。悪天候のため、体育館でのレクレーション(ドッジビーと、ころがしドッジボール)大会に変更して実施しました。親子入り混じって、楽しく汗を流しました。大島ならではの釣りは実現できませんでしたが、歓声を上げながら、楽しい時間を共有することができました。

※学校だよりはバックナンバーも含め、HPにも掲載しています。 検索 → 【大島小学校 平戸】